
 No11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                               

会長挨拶 木村和哉 

おはようございます！ 

本日は、今般のコロナの拡大傾向もあ

り、初めてのフルでの ZOOM 例会とさせ

ていただきます。                  （開会宣言をする飯塚達夫ＳＡＡ） 

旭川では連日感染者が報告され、昨日は北海道療育園もクラスターが確認さ

れました。もしかすると皆様の身近なで感染された方もいらっしゃるかも知れま

せん。この影響で他クラブでは 12 月休会が多くなっておりますが、モーニングには ZOOM がありますので、今後も活用して

ゆきたいと思っております。何分不慣れなためご迷惑をおかけすると思いますが、会員の皆様のお力で、楽しくより良いオン

ライン例会にしていきたいと思っております。簡単ではありますが会長の挨拶とさせていただきます。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

年次総会  木村和哉会長 

それでは年次総会を開催いたします。 

まず指名委員会の決定事項を報告させて頂きます。旭川モーニングロータリークラブ定

款第 8 条、第 2 節、及び細則 3 条選挙と任期により次々年度の会長選出を行うこととされ

ています。11 月 5 日の臨時総会にて決議された指名委員会は現会長、次年度会長、過

去 3か年会長の 5名と現幹事の坂本幹事がオブザーバーとして参加し、審議の上満場一

致で大久保昌宣会員を次々年度会長に指名いたします。すでにご本人の了承も頂いております。 

ここで画面上ですが拍手にてご承認お願いいたします。 

尚、次年度幹事、会計、次年度役員理事そして次年度五大委員長につきましては、井上次年度会長に選任をお任せいたし

ております。次回 12 月 17 日例会時に発表していただく運びとなっておりますので、ご了承お願いいたします。以上をもちま

して 2020～2021年度年次総会を終了させて頂きます。ありがとうございました。 

高見一典会員   

市新庁舎建築状況について 

新庁舎建設（地下 1F～9F）に

当たっては、現庁舎（S.33 年）の

極度の耐震化不足、老朽化、分

散化、狭隘化等のため、本年春か

ら新庁舎建設が順調に基礎工事

を含め地下 1F から現在 3F の鉄

骨組まで進んでいます。本体建設工事費は約 119億円、現庁

舎解体費用や駐車場整備費等、約 20億円で、概算総事業費は約 138億円。 
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2500 地区ガバナー 

ランクアップをしよう 

松田 英郎 （富良野） 

 

会務報告 幹事 坂本信一 

１．国際ロータリー日本事務局経理室より、ロータリーレート変更のお知らせ収受。 

＊２０２０年１２月 １日より １ドル＝１０５円（１１月＝１０４円） 

 

会員の時間 

 

ＺＯＯＭ リモート例会 



オリンピックの関係もあり物価スライドで総事業費変動もあり得ます。令和 5年 8月完成予定で、完成後の引越し作業約 3

カ月を経て 11 月に新庁舎使用を予定。現庁舎解体跡地は全面積駐車場 370台。現庁舎は日本建築学会賞も受賞し耐震

化工事を実施し存続利用すべきとの声もありましたが、耐震化工事には約 30 億～40 億円かかり、さらに狭隘化となり、年間

維持費も約 1 億円かかるとされているため、総合的判断で新庁舎建設となったことをご理解願います。資料は次回の会場例

会時にお渡し致します。 

◎新庁舎建設についての質疑・応答について 

桑原義彦会員氏より 

Q．旭川家具の優先的購入・設置については？ 

A. 基本的に旭川家具を積極的に購入・設置する方針ですが、品質・デザイン・性能で優れ

ている旭川家具は高価なため、限定的になると思われます。既存の机や椅子で比較的新し

い物は再利用することにしています。 

竹村陽子会員より 

Q. 9Fの展望室は 360℃見渡せることができるのか？ 

A. 後日、担当部局に聞きましたが、メインは東側で大雪山系が見渡せ、通路を通って西側

（緑道方面）も展望できます。当初は外郭通路で 360℃見渡せる計画でしたが、8F の議会棟

や 9Fの機械室設置の関係で 2方向（東西）のみの展望となります。 

  
『ロータリーの友電子版』 より 12 月号の紹介  ロータリーの友を読みましょう 
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＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊              出席報告する小柳裕子例会運営委員長 

＊本日の出席 第 1269 回 例会 総員 22 名 出席 19 名 出席率  86.36％  

＊修正出席  第 1267 回 例会 総員 22 名 8 月 16 日分 出席 21 名出席率 95.45％ 

＊ ビジター   ありません 

＊ ゲスト  ありません   

＊ メークアップ 11/28 坂本信一・安井裕子（地区・米山）11/28 坂本信一（地区・財団） 

新型コロナ対応・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 横書き 7 

世界のクラブの例会は今 

（イギリス／インド／ドイツ／アメリカ／ブラジル） 

疾病予防と治療月間・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 横書き 10 

People of Action 

―― 初めての国際奉仕事業の楽しみ方 ―― 

厚木県央ＲＣ 松本 豊 

新型コロナに関する影響調査結果②・・・・・・・・ 横書き 12 

どうなる？ クラブの今後 

ロータリー行動計画・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  横書き 54 

ロータリーの未来を築く 

環境の中の有害物質 健康に与える影響 

気付かないうちに加害者かも・・・・・・・・・・・・・ 縦書き 1 

かくたこども＆アレルギークリニック院長 角田和彦さん 

シリーズ この人を訪ねて・・・・・・・・・・・・・・・・・ 縦書き ９ 

矢野希実さん 玉名中央ＲＣ（ 第２７２０地区 ） 

私の一冊‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 縦書き 13 

日高ＲＣ  白井 威さん 

友愛の広場・・・……‥‥‥‥‥‥‥‥‥·‥  縦書き 15 

利害関係のない本当の友情 東京恵比寿 松島トモ子さん 他        

ロータリー・アット・ワーク・・・・・・・・・・・‥‥‥  縦書き 20 

※全国のクラブと地区の活動を紹介しています※ 


